



# 夢や目標に向かって充実した日々を

2013年、平成25年が幕を開け、8日(火)には第3学期の始業式を行われました。冬休み中事故なく過ごすことができたことが何よりのことでした。

この冬休みにも、生徒の皆さんの頑張りが見られました。とてもとても寒い中でしたが、1、2年生は元気に部活動に励んでいました。3年生は、学校の学習会に参加してコツコツと努力している姿が見られました。また、塾の冬期講習に参加して頑張っていた人もいました。新しい年、新学期がスタートするにあたり、始業式では次のような話をしました。



新しい年を迎え、夢や希望、抱負を持ってスタートすることができたでしょうか。夢や希望、抱負を持つことは、自分自身を押し上げる力となります。

3年生の皆さん、中学校生活も残りわずかとなりました。最後の締めくくりです。これまで自分たちが築いてきた御館中のよさ、そして、自分たちの思いを後輩たちへ引き継いでください。また、それぞれの進路目標達成に向けて、もうひと踏ん張りです。どうか健康に留意し、夢や目標をつかみ取ってください。応援しています。

1、2年生の皆さんは4月から新たに後輩を迎え、それぞれ学年が上がり、御館中をリードし、支える立場になります。この3学期はその準備の時期になります。卒業する3年生の思いを受け止め、学習や諸行事、部活動などに全力投球です。皆さんの頑張りに期待しています。

さて、年末年始は、いろいろなスポーツで感動をもらいました。その中でも特に印象的だったのは、日体大が30年ぶりに総合優勝を飾った箱根駅伝です。日体大は、前回大会、途中繰り上げスタートによって初めてたすきが途絶え、20チーム中過去最低の19位に沈みました。今回は予選会からの出場でした。あとのインタビューによれば、1年間とても苦しかったが、部員全員が自分たちの意識を変えなければという強い思いで日々の練習に励んだということでした。また、寮の食堂には、前回大会でつなげなかったたすきと、繰り上げスタートで使ったたすきの2本を飾り、惨敗した屈辱、悔しさをいつも忘れずにいたということでした。もちろん意識の問題だけでなく、練習の質や量を変え、就寝時間などの生活態度も見直し、チーム全員で共有、実践したそうです。今回の箱根駅伝での日体大の姿から、私たちは多くのことを学ぶことができます。すなわち、たとえ失敗してもその時の悔しさをいつまでも持ち続け、意識を変え、努力の仕方を見直して本気になって努力を続ければ、よい結果がもたらされるということです。これは勉強でも、部活動でも言えることだと思えます。

今年は「巳年」。「巳年」は、草木の生長が極限に達し次の命がつくられはじめる時期で、「起こる、始まる、定まる」という意味があるそうです。新しい年のスタートにあたり、皆さん一人一人が夢や目標に向かって健康で充実した日々を過ごし、実り多い年になるよう願っています。

始業式後の生徒集会では、各学年の代表生徒による作文発表がありました。「けじめをつけてきばきと行動したい」「わからないことを積極的に質問して苦手教科を克服したい」「学級全員で励まし合い、受験を乗り越えていきたい」など、3名とも力強い抱負を述べ、とても頼もしく感じました。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いたします。



## 生徒活動のあしあと 受験に向けての面接練習

今学期に入り、私立高校や県立高校の受験に向けて本格的に面接練習を行っています。本番を想定した模擬面接を行っていますが、入室・退室の仕方や姿勢、礼の仕方など、基本的な面接の受け方については、これまで学年で練習してきたので、しっかりと身に付き、練習を重ねるごとにうまくなっています。入試本番では、これまで練習してきたことを生かして、落ち着いて臨んでほしいと思います。

### 雪かき

1月15日(火)の朝、積雪が30cm近くで、周辺は雪景色となりました。駐車場は膝くらいまで雪が積もり、車高の低い車は進入することができませんでした。そんな中、出勤してきた職員、そして、登校してきた子どもたち総出で雪かきを行い、職員駐車場、給食の車両が出入りするスペースを確保することができました。その次の日の放課後には、1、2年生の子どもたちが前日にやりきれなかったところの除雪をしてくれました。子どもたちには感謝です。今後も積雪や凍結が心配されますので、十分に気をつけたいものです。

### 全校レク

1月18日(金)の昼休みに、生徒会主催の全校レクが行われました。今回は、ジェスチャーゲームでした。生徒会役員が考え、表現した問題を9つの班ごとに話し合って答えるというものでした。サルとゴリラのちがいをなど、難しく微妙な問題もありましたが、とても盛り上がりました。優勝した班には手作りのメダルなどが贈られ、みんなで楽しいひとときを過ごすことができました。楽しい学校生活にしようとして生徒会役員の皆さんが頑張っています。



### 「篆刻」の授業(3年美術)

3年生の美術の授業では「篆刻(てんこく)」を行っています。「篆刻」とは、石などを彫って印をつくることです。先日の授業では、スーパーティーチャーの先生にご指導いただきながら自分でデザインした印面を印刀やニードルで彫る作業を行っていました。細かい作業なので、みんな慎重に作業を進めている姿が印象的でした。どんな印が完成するかとても楽しみです。



## インフルエンザの予防を!

今学期になってインフルエンザが流行し、県内や市内で学級閉鎖となった学校も出てきました。うがい、手洗い、マスクの着用など、インフルエンザの予防に努めましょう。また、調子が悪いときには無理をせず、早めに受診するようにしましょう。



## 2月の行事予定

- |        |                      |
|--------|----------------------|
| 1 (金)  | 基礎学習週間<英語> (~7日)     |
| 2 (土)  | 南東北卓球大会 (~3日)        |
| 5 (火)  | 県立I期選抜内定発表           |
| 7 (木)  | 県立I期入学確約書提出 (~12日)   |
| 11 (月) | ~ 建国記念の日 ~           |
| 12 (火) | ホールボディカウンター検査 (1・2年) |
| 13 (水) | 県立II期選抜出願 (~18日)     |
| 16 (土) | 授業参観 弁当持参            |
| 18 (月) | 繰替休業日                |
| 19 (火) | 県立II期出願先変更 (~21日)    |
|        | 生徒集会                 |
| 24 (日) | 英語検定二次               |
| 25 (月) | 1・2年学年末テスト           |
| 26 (火) | 〃                    |

## お知らせ

### ○ ホールボディカウンターによる内部被ばく検査について

保護者の皆様には文書にてお知らせしましたが、このたび市の事業として、ホールボディカウンターによる内部被ばく検査が下記のように実施されます。よろしくお願いいたします。

- ・期 日：平成25年2月12日(火)
- ・場 所：独立行政法人日本原子力研究開発機構  
東海村研究開発センター東海展示館
- ・実施学年：1、2年
- ・交通手段：バス
- ・日 程：出発 7:30  
帰校 17:30 (予定)
- ・その他 昼食が用意されます。  
当日は学年担当2名が引率します。

### ○ 第4回授業参観について

2月16日(土)に今年度最後の第4回授業参観を実施します。保護者の皆様には、お忙しい折ですが、ご出席くださるようお願いいたします。なお、詳しい日程等は、別に配付しましたプリントをご覧ください。

